
意見交換会アンケート結果について

（１）市議会に関することで見たことがあるものについて（重複回答あり）

本会議傍聴
インターネット
中継・録画

委員会傍聴 議会だより
議会傍聴
よびかけ隊

市議会
ホームページ

その他 回答なし

1 4 0 17 0 4 0 5

（２）意見交換会の内容について

大変
良かった

良かった
どちらとも
いえない

あまり
良くなかった

悪かった 回答なし

13 10 0 0 0 1

（３）ご意見・ご提言

○施設介護と在宅介護がありますが、在宅介護の介護者に対する支援にもっと力を入れてほしい
　と思います。

８月２９日に議会（議員１６名）と介護者家族の会２４名との意見交換会を行いました。意見交換会終了後、２４名の方
から下記のとおりアンケートの回答がありました。

○議員の先生方からのお話がとてもよかったです。はじめは緊張しましたが、先生方は親しくお声
　をかけてくださり、お話しやすかったです。ありがとうございました。

○近い将来、自分が介護してもらう、認知症になることへの不安はありますが、自身の生活習慣、
　常に何事にも積極的に取り組むことが大事だと改めて思います。

○皆様の発表を聞き、それぞれのグループがいい内容でした。これを活かさなければと思います。
　ぜひ、議会の中で取り上げていただきたいです。

○これから介護の現場は高齢者が増してくると思う。介護をしている方々へ市、府、国からの補助
　はあるのか。無ければ検討願いたい。

○今回のような意見交換会で、市議会議員の方が身近に感じられた。

○議員さんの熱心な姿に感銘を受けました。

○いろいろな立場での話を聞けてよかった。

○準備も大変ですが、感染症もあるが、実行性のある会合の開催を希望する。

○議員さんが皆さんしっかりしてくださっていて、頼もしく思いました。

○富裕層の男性のプライドが高く、グループ集団の中に溶け込めない現状です。少しでも丸くなれ
　るようにご家族のご協力をお願いしたい。市議会の先生方の発表がよくわかった。

○市議会議員さんとの意見交換会を行うことができてよかったです。議員さんたちに介護者の現状
　を知っていただき、議会の中で取り上げていってもらえればと思います。

○有益な意見交換会ができました。

○議員の皆さんは話し合いにはしっかりととてもしっかりと聞いてくださり、よい話し合いができたと
　思います。毎年続けていくことは、泉大津市の発展につながっていくと思います。

○市議会議員の方の意見も聞けてよかったです。

○いろいろな意見を聞かせていただいて本当によかったです。

○介護者家族の会から要望がいくつか出たと思いますが、できるだけ実現できようにお願いします。

○自由な意見交換ができました。


